

También se eligió nueva directiva

La Mesa de Innovación de CIDERE Biobío proyecta su visión estratégica para 2025



Con más de una década de trayectoria, la Mesa de Innovación de CIDERE Biobío (MIC) ha consolidado un espacio clave para la colaboración entre la industria, la academia y ahora, con una renovada estrategia, los emprendedores tecnológicos. Este 2024, la mesa cierra un ciclo de aprendizaje y resultados significativos, abriendo paso a una visión estratégica robusta para el 2025.

Desde su creación, la mesa ha tenido como objetivo principal la generación de sinergias que permitan hacer las cosas de manera diferente y mejor. Este espíritu innovador,

alimentado por la riqueza de capacidades de la Región del Biobío, ha dado lugar a proyectos y alianzas que fortalecen el ecosistema local. "Hemos aprendido mucho en estos años, y queremos que esos aprendizajes sean la base para seguir avanzando con una estrategia clara y ambiciosa en el 2025", señaló David Fernández, gerente de CIDERE Biobío.

Además, en la última sesión del año los participantes de la MIC eligieron a la nueva directiva, la cual quedó compuesta por Cesar Farías, director de Control y Estandarización de ENAP; Lila Rodríguez, directora de Innovación y Vinculación con el Medio de Inacap; Hugo García, subgerente de Innovación y Desarrollo de Inchalam; Luz Bravo, directora de Innovación de CIDERE, y David Fernández.

VISIÓN ESTRATÉGICA 2025

Para el próximo año, la Mesa de Innovación centrará sus esfuerzos en tres áreas clave:

-Apoyo a la gran industria en procesos formales de sofisticación e innovación: La mesa busca colaborar

con los departamentos, gerencias y líneas de acción de las grandes industrias para fomentar la sofisticación de tecnologías y procesos desarrollados desde la Región. Esta iniciativa tiene como meta fortalecer la competitividad y diferenciación de las empresas locales en el mercado global.

-Fortalecimiento de la vinculación con la academia:

En el corazón de esta estrategia se encuentra el fortalecimiento de las capacidades que ofrecen los laboratorios y centros de investigación del Biobío. La colaboración entre industria y academia seguirá siendo un pilar fundamental, promoviendo soluciones basadas en ciencia y tecnología.

-Incorporación de startups tecnológicas sofisticadas:

Reconociendo el valor de los emprendedores tecnológicos, la Mesa de Innovación intensificará su enfoque en este nuevo actor clave. Las startups serán invitadas a participar en la resolución de desafíos de innovación abierta planteados por la industria, integrándose como agentes transformadores dentro del ecosistema regional.

IMPULSANDO EL FUTURO DE LA INNOVACIÓN EN EL BIOBÍO

Esta renovada estrategia responde a la necesidad de mantener al Biobío como un referente en innovación y tecnología. CIDERE Biobío reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible y colaborativo de la Región, incorporando a todos los actores necesarios para enfrentar los desafíos del futuro.

"Queremos que el 2025 sea el año en que consolidemos esta visión, integrando a todos los sectores de manera efectiva. La gran industria, la academia y los emprendedores tecnológicos tienen roles esenciales que cumplir, y nuestra Mesa de Innovación estará aquí para facilitar ese proceso", concluyó David Fernández.

Con esta proyección, la Mesa de Innovación se posiciona como un actor clave en la construcción de un ecosistema más competitivo, sofisticado y resiliente, impulsando al Biobío hacia un futuro lleno de oportunidades.